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優しく強い子に！ Ｕ－１２が始まる？
コロナ自粛が延長にならなければ
６月２６日（土）から６年生のＵ―１２が始まる予

定です。コロナ禍の自粛が延長にならなければの話で
すが。
延長になるとオリンピックもできないので可能性は

低いと考えるべきでしょうか。
東京五輪を目標にＧＡＭＢＡってきたアスリートや

その支援者のことを考えると開催できるといいなと心
から思います。日本の男女のサッカーチームの活躍も
観たいのです。
今日６月１０日（木）のウクライナ戦でもトップ下

で２得点。岩渕真奈ちゃんは大活躍でした。東京都の
http://www.minamih.net/ 少年チーム出身、矢上の東京サッカー協会少年連盟の
２１・ ６・１０（木）役員仲間：小島氏が育てた岩渕真奈ちゃんの活躍も観
南ＮＥＷＳｎｏ ３２ たいのです・

安全・安心の中でサッカーを楽しみたいですね。
ｂｙ南の安班万

６月１０日（木）のメール）
南の仲間の皆様
今晩は。
いつもお世話になります。

悲しいお知らせです。

慎んで哀悼の意を表します。
南をいつも応援してくださった山田駅前寿司忠の礒間勉様がご逝去なされまし
た。
お店を開けているときから体調を崩されて，何度か入退院を繰り返されていた
のですが……。

礒間勉様 ５月２７日(木） ご逝去 享年７０歳

葬儀は 6月 1日(火)にご遺族にて執り行われたとのことです。

山田駅前から文化大Ｇに行くときは寿司忠の入り口を必ず見て，準備中･営業
中の黒地に白の板が出ていないかなと
確かめながら通るのでしたが，訃報の知らせを寿司忠のおかみさん（ふくちゃ
ん）からいただいてしまいました。

南を後援するお店の一つとして，道路に面したところに南の募集の看板を立て
させていただいたこともありました。
南の合宿には何度も応援のカンパをしてくださり，
役員さんのご苦労さん会で寿司忠の２階を安い会費でよく使ったのですが
刺身もお寿司もなくなるころに船盛を差し入れしてくさったこともたびたびで
した。
南の忘年会や卒業を祝う会でもいつも格安で使わせていただき、
みんなが「この会費で？！」と驚くような内容の料理を出してくださったので
す。
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弔問に伺う許しを得るために電話をしたとき
「病魔と闘っているときも『南の子どもたちの宴会ができないかな』と言って
いました」
というお話をしていただきました。

奥様の了解を得て，明後日の午後，クラブを代表してお悔やみを申し上げに参
じます。
家族でもよくお寿司をいただいていたので，家内もお花を持ってお悔やみに行
きたいと言っております。

矢上

『いちばん大事なこと』……養老教授の環境論
養老孟司著 集英社新書

食の安全が損なわれた理由 ｐ７５

多摩動物公園の昆虫園に勤めている人の奥さんに聞いた話がある。ご主人が
スーパーマーケットで小松菜を買ってきて、飼っているバッタに食べさせたら、
みんな死んでしまったという。奥さんは「人間は丈夫なんですね」と笑った。
その後、中国野菜の農薬残量問題が浮上した。虫を扱っていれば、そういうこ
となら、専門家より先にわかるのである。

矢上は小さい頃から草花を育てることが好きで、今も家で花を種から育てた
り、家庭菜園を楽しんでいます。学校でもプリムラを種から育て，各教室に鉢
を配り，卒業式の会場いっぱいに飾りました。南の役員さんへのお礼の花も種
から育てたものを差し上げたいと思っています。
上の養老さんのお話に出てきた小松菜も育てました。ほとんどが虫に食べら

れてしまいました。でも，虫食いで発育不良でも美味しかったのです。生でサ
ラダにして食べたのです。
スーパーに並んでいる小松菜は大きく立派に育っていて虫食いはありません

ね。でも，子どもたちには家庭菜園（プランター）で育てたような安全な小松
菜を食べてほしいですね。

南のｎｏｂｌｅｓｓｅ ｏｂｌｉｇｅ

コーチの皆さまにお願い
①３年生以上は必ずＧＡＭＢＡＮＯＴＥを持たせてください。

②試合前に，前日にＧＡＭＢＡＮＯＴＥに書いた目当てを基に試合の目当てを
みんなで決めてから，試合をさせてください。その時間が確保できる時間で子
どもたちを集合させてください。

③試合が終わったら，その目当てがどれくらい達成できたか反省させてくださ
い。反省から次の練習で何をしたらよいかを考えさせてください。その時間の
確保をお願いします。

〇南の主人公は子ども達です。自分達のサッカーは自分達で創る子ども達であ
ってほしいですね。大人はその支援に徹したいですね。

〇寿司忠のご主人は７０歳でした。矢上はこの１０月で７５になります。上の
お願いは遺言のようなものです。


